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幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①3月ロータリーレートは1ドル136円。 ②3月20日(月)に第5グループ那須ガバナー補佐の企画で、第2回山
中湖ワカサギ釣りのご案内がきています。 ③3月12日(日)に米山奨学生の修了式があり、田邉会長・新井
カウンセラー・福﨑委員長が参加します。 ④3月13日(月)・14日(火)で会長エレクト研修セミナーがあります。
川田会長エレクトが参加します。 ⑤4月2日(日)にUDトラックス上尾スタジアムでスポーツ少年団の開会式
があります。本日案内を出します。 ⑥本日、例会後に定例理事役員会を行います。

勝海舟、井上馨、福沢諭吉、榎本武揚といえば、皆様ご存知の幕末の偉人たちです。彼らと交流が深
かった人物といえば、「米山梅吉」です。米山梅吉さんは、明治元年(1868年)東京芝田村長に生まれ、4
歳の時に父親の死去後、三島に移り住んだそうですで、子供の頃から神童と言われた英才であったそ
うです。アメリカに留学、帰国後に三井銀行に入行し、三井信託株式会社の初代取締役者社長に就任
しました。その後、三井報恩会、会長に就任し、「一旦名を遂げた男子はすべからく後進に道を譲り、以
後は社会の奉仕事業に貢献すべし」との信条から色々な事業を行いました。主な事業は、ハンセン病、
癌、結核等の助成が光っており、又、農村振興事業、学術研究、実験助成等を主に行いました。米山
の偉かったことは単に金を出しただけで終わらず、必ず自ら現地に赴いたことでした。その際は、必ず
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新井登志彰 会員 齋藤幸一 会員川田淳也 会員

土産物をたずさえ、施しの姿勢ではなく、地方の実情、ニーズに対応し、ねばり強く、愛と奉仕の精神で行動していました。
また、教育関係への奉仕も行っており、特に青山学院、立教大学が主だったそうです。生まれ育った静岡県長泉町への
思いも強く、図書館の寄贈等を行っていました。そして、子供の教育の為に夫人と私財を投じて小学校を創立しました。
数々の奉仕事業を行った米山梅吉ですが、日本初のロータリークラブ東京ロータリークラブの設立に貢献し、初代会長
を務めております。米山梅吉の功績を記念して、発足したのが米山奨学事業です。1952年に東京RCで始められたこの
事業は、やがて、日本の全クラブの共同事業に発展し、1967年に文部省の許可を得て財団法人米山記念奨学会となり
ました。今後、日本の生きる道は平和しかない。それをアジアに、そして世界に理解してもらうためには、1人でも多くの留
学生を迎え入れ、平和を求める日本人と出会い、信頼関係を築くこと。それこそが、日本のロータリーアンに最もふさわし
い国際奉仕事業ではないか、と事業創設の背景には、このような思いがあったそうです。60年経ち支援してきた奨学生
数は、累計で22,875人、2022年7月で現在は世界129の国と地域におよびます。さて、奇しくも今月は、米山月間となって
おります。私も地区に出向させていただいた時、米山については様々な意見をお持ちの方が多数いらっしゃいました。否
定的な人、肯定的な人、寄付なのだから自由じゃないか、否定的だから払わないという考えも理解できますが、地区やク
ラブの方針として決まっているから、しょうがないなとの考えでも構いませんので、ご理解いただければと思います。

●本日のゲスト● ・上尾中央医科グループ協議会 鏡川奈緒 様 飯野陽子 様

奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

東北大学の結果は不合格でした。明
治大学に行くことにします。丸2年間、
皆さんの温かい応援をいただき、また、
毎月、奨学金をいただいたことで、自
分の目標としていた大学を卒業して
大学院に進学することができました。
この2年間があったからこそ、自分の
夢を叶えることができました。これか
らの2年間はもっと勉強や努力して良

い結果を皆さんにご報告できるよう頑張ります。2年間あっ
という間でした、私のこと忘れないでください、私も皆さんに
会いに来ます。本当にありがとうございました。

米山功労者
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告
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免除者
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会員数
会員数例会

62.16%7/12人23人30人42人2581回

Smile Box

田邉利幸君 上尾中央医科グループ協議会 鏡川奈緒様
飯野陽子様、本日はありがとうございます。
紅谷弘二君 上尾中央医科グループ協議会 鏡川様・飯野
様、ようこそ！先日の台湾訪問お疲れ様でした。素晴らしい
おもてなしに感激しました。
中村秀夫君 台湾に行った皆さん、ご苦労様です。
永嶋輝一郎君 一両日春の陽気に成りましたね。過日の稲
江扶RC訪問団ごくろうさまでした。
齋藤一夫君 稲江ロータリー36周年式典に参加頂きました
皆様、ごくろう様でした。クラブの為ご協力して頂き、誠に有
難うございました。

大貫等君 中村先生、お元気そうでなによりです。川田次

年度会長、宜しくお願いします。

片桐勇君 台北稲江RC訪問の皆様お疲れさまでした。初
めての方にはいい経験になったことと思います。
齊藤一雄君 台北への参加の皆様ごくろうさまでした。今日
は50周年のスケジュールを発表しますので、ご協力をお願
い致します。
新井登志彰君 上尾中央医科グループ協議会 鏡川奈緒
様 飯野陽子様、ようこそ！台北訪問のみな様おつかれ様
でした。
福﨑菊夫君 台湾訪問おつかれ様でした。いよいよ50周年
です。よろしくお願いします。

川田淳也君・原雅之君・渡辺博司君・石川重明君・水野正

男君・中山邦君・小岩井忠君・中村次男君・齋藤幸一君・山

﨑康裕君・本田幸司君・郡司貴江君

（￥27,000 累計￥555,000）

●本日の献立●

ハンバーグ サラダ ピリ辛奴
ピラフ スープ

フェローシップ委員(3月度) 河原畑光一 関根雅

委員会報告

50周年記念実行委員会 齊藤一雄 幹事長
先日は台湾訪問、ご苦労様でした。非常に盛り
上がりすぎたというほど、盛り上がりました。お
かげさまで台北稲江扶輪社の方からは非常に
楽しかったということで、50周年式典の参加者

国際奉仕委員会 片桐勇 副委員長
台北に行かれた皆様お疲れ様でした。台北
稲江扶輪社36年式典訪問の詳細については
次回配布する会報でお伝えします。

次年度会長の川田です。次年度にあたりお時間をいただきお話をさせ
てください。また、本日と4月26日(水)の例会時と2週にわたり、今日の議
題に関してクラブフォーラムを定めさせていただきました。次期51年度に
色々と問題点、改善しないといけないことがたくさんあるので提起させて
いただきます。まず、収支予算的にマイナスになる要素をどうするか？
というところで会場費について算出しました。東武バンケットでは会場費
が無く、食事代のみであったが、現在の会場費は17,600円(税込)＋食事

クラブ会報委員会 中村次男 委員長

米山記念奨学会委員会 福﨑菊夫 委員長 寄

職業奉仕手帳について 新井登志彰 会員

第2回クラブフォーラム 「次年度の例会開催・運営について」

代(30名分として)×1,650円(税込)＝49,500円となるので、合計税込67,100円が毎回か
かってしまいます。ただ、今の会場に代わる良い場所がないのが現状です。次に、特別
積立金の周年特別積立金を今後どうしていくか？今回(田邉年度)の繰越し残金が期初

めで約700万円弱ありました。その中で今期は50周年があり、
ロータリーの森や色々とお金がかかることがありまして、田邉
年度が終わるときには結構減るイメージがあります。毎年100
万円の積立をしているのですが、これを今後どうしていくの
か？また、ロータリーの森について整備費がかなり掛かって
くるようになりました。継続事業なので今後どう整備して予算
を組んでいくのかも提起させていただきます。最後に、次年
度は休日が水曜日と被らないため、通常でカウントすると年
間で55回の開催予定となります。今年度は52回なのですが、
開催回数の調整が必要なのかどうか？予算含めて夜間例会
を例えば全額会員負担にするか等、次回のクラブフォーラム
で皆さんの意見を聞かせていただければと思います。

50周年記念実行委員会 齋藤一夫 委員長

いよいよ我々50周年記念式典、メインイベン
トが迫っております。齊藤一雄幹事長が一生
懸命仕切って動いてくださっていて、だいぶ
まとまってきていますので、今一つよろしくお

願いいたします。また、台北稲江扶輪社の式典に参加、ま
た、クラブを代表して盛り上げていただき感謝しております。

が増えました。リハーサルを再来週しますので、役割がある
方はできるだけ出席してください。本日は皆さんにスケジュー
ル表をお渡ししましたので、表に沿って説明をします。

本来であれば毎回、会報を配布していますが、会報作成のPCが
長年使用しているため容量が無くなってしまい、増設のため修理
に出しているので本日配布ができないことをご了承ください。

付に関して寄付者率が50％欠けているのと、寄付
率が約7割で、この中にはベテランの方々の大口
寄付となります。今月は米山月間でもありますし、

寄付が未だの方はご協力のほど、よろしくお願いいたします。

職業奉仕手帳を作成しました。遅くなって申し
訳ありませんでした。皆さん個々に確認してい
ただいて、何か不備があればお申しください。


